



ESTADOS UNIDOS:

“La red se está cerrando” sobre el asesino del ejecutivo de seguros, afirma alcalde de Nueva York

**UP TO \$10,000 REWARD**  
**FOR INFORMATION REGARDING**  
**A HOMICIDE**



**PERPETRATOR**

Wednesday, December 4<sup>th</sup>,  
 approximately 6:40 A.M., in front of  
 Hotel, located at 1335 Av

LA POLICÍA OFRECIÓ una recompensa por cualquier información que lleve a la captura del asesino.

FRANCE PRESSE

La policía neoyorquina le sigue la pista al hombre que asesinó al director ejecutivo de UnitedHealthcare, una de las mayores aseguradoras de salud de EE.UU., y aunque todavía no lo atrapan, la red se está cerrando” sobre él, según dijo ayer el alcalde de la ciudad.

Eric Adams afirmó también que los detectives conocían el nombre del sospechoso, del que difundieron una imagen el jueves y que lleva casi cuatro días prófugo, aunque no lo han revelado.

El alcalde elogió “la forma en que (los investigadores) han podido seguir sus pasos para recuperar pruebas —algunas se conocen y otras no—, pero la red se está cerrando”, y agregó que se va a “llevar a esta persona ante la justicia”, según informó The New York Post.

El supuesto autor del impactante asesinato por la espalda de Brian Thompson, CEO de UnitedHealthcare, había llegado en bus a Nueva York el 24 de noviembre, probablemente procedente de Atlanta (Georgia), según las últimas informaciones policiales. Las autoridades también aseguraron que el sospechoso podría haberse ido de la ciudad y que trataban de identificarlo a través de un teléfono celular, una botella de agua, muestras de ADN y fotos de las cámaras de seguridad.

Todavía se desconoce el móvil, pero en los casquillos de bala encontrados en el lugar del homicidio había inscripciones como “retrasar” o “denegar”, palabras familiares para muchos usuarios de los seguros de salud en un país donde los servicios médicos no están al alcance de todos.